
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎司 会 金剛 光裕  副会長 

◎点 鐘 市之瀨正靖  会 長 

◎ソング 我等の生業 

◎ソングリーダー 細田 いづみ 副ＳＡＡ 

◎四つのテスト  細田 いづみ 副ＳＡＡ 

 
ソングリーダー・四つのテスト 細田いづみ副 SAA 

 

「会長挨拶」           会長 市之瀨正靖 

 皆さんこんにちは、昨日の富士見・志木親

睦ゴルフコンペに参加された会員の皆さんお

疲れさまでした。懇親会から金剛さんと私と

参加をさせて頂き楽しい時間を過ごすことが

出来ました。団体戦では志木クラブが優勝し、

クラブの精鋭が集まって参加したコンペだっ

たと感じました。 

 さて、次年度プログラム委員会・出席向上

委員会の合同炉辺で山村会員から「日本が世

界で 1 番になった」とお話を頂きましたので

少しご紹介をさせて頂きます。世界最大規模

の世論調査会社で、90 の市場で事業を展開し

18,000 人以上の従業員を擁しているフラン

スで設立された会社イプソスが実施している

「国家ブランドランキング」があります。こ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

の調査は、国家ブランド力を評価するグロー

バル調査で、60 か国を対象に、「輸出」「ガバ

ナンス」「文化」「人材」「観光」「移住と投資」

の 6 つのカテゴリーに関して認識を調査する

ことで国家のブランド力を測定しているそう

です。この調査は 2008 年から毎年行われ、

2023 年度調査では、世界各地域の 20 か国に

住む 18 歳以上の 6 万人以上を対象にオンラ

インで実施、調査対象国は回答者にランダム

で割り当てられ、対象国 1 つ当たり約 500 件

の回答を得ているようです。日本は、2019 年

に 5 位、2021 年に 3 位、2022 年に 2 位と着

実に順位をあげ、2023 年に 6 つのカテゴリー

のすべてにおいてトップ 10 入りして、過去

最高の 6 年連続で首位をキープしていたドイ

ツを抜き、1 位となりました。過去、ドイツ、

米国以外首位に立った国はないそうです。 

 このところ、日本は GDP でドイツに抜か

れ世界 4 位になったと報道で知り少しがっか

りしていましたが、イプソスの国家ブランド

ランキングで 1 位となったことに、日本はま

だいけると自信を持ちました。我々大人が自

 第２３９４回 移動例会 ２０２４－４－１７ 

国際ロータリー 第２５７０地区  第２グループ 
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信を持てば、地域が変わるのかなと考えさせ

られました。 

 本日は、次年度会長アワーです。三上次年

度会長の所信表明であり、私たちの活動指針

となります。三上次年度会長の思いを十二分

にお話しいただければと思います。宜しくお

願い致します。 

 最後になりますが、金剛副会長、三上会長

エレクト、田中副幹事、國分青少年奉仕委員

長の 4 名が、昨年 11 月から本年 3 月の間、

地区 RLI 研修 PartⅠ～PartⅢを受講し、修

了証を受領したと伺っております。お疲れさ

までした。RLI 研修は、クラブの将来のリー

ダーを育てることを目的にしています。毎年

開催されていますのでお時間のある会員の皆

様は、ぜひ参加してみてください。 

 これで会長挨拶を終わります。 

 

「幹事報告」           副幹事 田中幸彦 

 

１．地区事務所より 3 件受信 

 ①「ロータリー希望の風ノスタルジックカ

ーフェスタ」開催案内 

 日時：5 月 19 日(日) 10:00～15:00 

 場所：本庄総合公園 

 目的：｢ロータリー希望の風奨学金｣の募金

活動 

 ②高校生向け第 55 期留学説明会開催案内 

 日時：5 月 19 日(日) 14:00～ 

 場所：国立女性教育会館 研修棟 306 号室 

 内容：国際ロータリー留学制度の説明 

 ③地区大会プログラム誤植のお詫びと訂正

案内 

２．ハイライトよねやま Vol.289 2024 年 4 月

12 日発行 

「ご挨拶」  

川と街をきれいにする運動推進協議会 

                      前会長 星野博之 

 8 年間協議会の会長を務めさせていただき

ましたが、今年度上原実さんに会長を受けて

いただくことになりました。 

 長い間ご協力ありがとうございました。 

 今年も 5 月 11 日に川と街をきれいにする

運動が行われます。ご協力をお願い致します。 

 
星野博之前会長、上原実新会長 

 

「委員会報告」  

●ロータリー希望の風奨学会    委員 西川和人 

 「希望の風」最新号報告 

 

●社会奉仕委員会         委員 西浦建貴 

 
 5 月 11 日の「親と子の市内まるごとクリー

ン作戦 Part.1 志木市の大そうじ」 

出席は会員の義務です。メークアップを忘れずに！  

■和光ＲＣ 毎週(月) 12：30～13：30 郵便事業(株)和光支店３F  事務局 048-465-0088 

■朝霞キャロットＲＣ 第２第４(月) 19：00～20：00 スマイルホテル ３階ホール  事務局 048-470-6811 
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 5 月 29 日の「献血活動」 

について、まだ出欠を回答していない方は、

回覧する用紙に記入してください。 

 

「『ロータリーの友』記事紹介」 

        雑誌委員会 委員 原 孝一 

『ロータリーの友』4 月号記事紹介 

 

【縦組】 

P4 サステナビリティは大人の宿題 

P14 ロータリー俳壇 

【横組】 

P7 ロータリーが守る！ ニッポンの動植物 

P19 会員倍増 新たなるステージへ 

 

「卓  話 」 

「次年度会長アワー」 

                     会長エレクト 三上隆俊 

 

[ はじめに ] 

 次年度、2024~2025 年の第 53 代のクラブ

会長を務めさせていただくこととなりました、

三上隆俊です。貴重な例会のお時間を頂戴致

しますが、どうぞ宜しくお願い致します。 

 今の心境としまして、「苦節の末、やっとク

ラブ会長を務めさせていただける」という待

望の気持ちには程遠く、「とうとうお役目がき 

てしまった、とにかく皆様からのご協力をい

ただきながら、曲がりなりにも何とか務め上

げ、次の年度へ繋げていかなくてはいけない」

という、一種の使命感の様な気持を大きく持

っております。 

[ 入会時を振り返り ] 

 次年度会長アワーという機会ですので、「私

とロータリークラブとの関わり」からお話さ

せていただきます。と言いますのも、私をこ

の志木クラブへ迎え入れて下さった先輩会員

の方々は、現在と同様に 50 名くらいいらっ

しゃったのですが、お亡くなりになったり、

ご都合により退会をされたり、名誉会員にな

られたりなどの諸事情で、今やその当時を知

る方々は約 1/3 くらいとなっております。い

くらかでも私を知っていただきたく、改めて

お話させていただきます。 

 振り返りますと、2008 年、今から 16 年前

の 42 歳の時に、長きに渡りお世話になって

おりました父の三上惠三郎が、当クラブを退

会させていただくこととなりました。そのタ

イミングで、同年齢で JC などの団体でもご

一緒させていただき、お取引先の法人であっ

た髙橋健一郎会員から、脅しではではなく、

親切丁寧なお誘いをいただき、今は故人とな

られた髙橋義男会員、そして、現在もご活躍

されていらっしゃる宮原克平会員の方々がス

ポンサーとなっていただき、大野栄治会長年

度に入会をさせていただきました。 

 父の影響から、少々の予備知識は持ってい

たにせよ、例会日に埼玉りそな銀行 3 階会場

のドアを開ければ、会員はシニア世代の地元

のレジェンド、言い換えれば親世代の方々が

中心の集い。例会開催は、週の真ん中の水曜

日、おまけにその日のど真ん中の昼食時、そ

れも毎週。プラス、地区のフレッシュマンセ

ミナーといった事業が数多く有り、会場は本

庄や熊谷といった県北部方面がほとんどでし

た。新たな団体に入れていただくことは、新

たな生活リズムに順応していくという覚悟は

持っていたつもりだったのですが、ロータリ

ーの実態を徐々に目の当たりすることで、年

齢的に入会は時期尚早だったのではないか、

身分不相応で、取り組むべき日頃の優先事項

第２５７０地区 第２グループ各ＲＣ 例会日・会場・事務局一覧 （順不同） 

■朝霞ＲＣ 毎週(火) 12：30～13：30 埼玉りそな銀行朝霞支店 事務局 048-466-3770 

■新座こぶしＲＣ 第１第３(水) 12：30～13：30 ベルセゾン 事務局 090-1551-8380 
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が他にあるのではないか、会員としてこれか

らどの様に立ち振る舞い、携わっていけばよ

いのか、憂鬱スパイラルの中、拒絶反応と戦

っていた期間も短くなかったように記憶して

います。 

 崇高な奉仕を志し、ご入会なされた方々に

はお聞き苦しく大変申し訳ありません。 

[ 先輩会員からの教え ] 

 そんな感じを持ちながらロータリーライフ

がスタートし、悶々とした時期を過ごしてい

る中で、多くの先輩会員の方々よりお気遣い

からの貴重なアドバイスを多く頂戴しました。 

 そのほんの一部ですが、「ロータリーの会員

は、そうは悪いことはしない、信頼できる人

たちが多いぞ。」、「ロータリーは奉仕も大事だ

が、自己研鑽の場でもあるぞ。」、「ロータリー

事業を展開していく上で、自力を持つことは

影響力も付随し、既成事実を正当化していく

こともあるぞ。」、「ロータリー活動は、先ず、

クラブ会員相互の親睦があってだぞ。」、「クラ

ブにとって会員は、人体の血液と同じだぞ。」、

「会員の挨拶の時は清聴をする、相手を尊重

するスタンスが大事だぞ。」などなど、おっし

ゃった先輩の真意は計り知れませんが、自分

自身の勝手な意訳と、勝手な解釈となって脳

裏にあります。 

[ 自身が想うロータリーの魅力について ] 

 「もしもロータリーに入会していなかった

なら」と時折考えることがあります。「今の生

活が 180 度変わってしまうことはないのかな

ぁ」と楽観的に思ったりもします。 

 それぞれの会員の方々が志木クラブに留ま

る理由や、映る魅力、会員であるからこそ得

られる特典の期待も様々であると推察いたし

ます。 

 日頃お世話になっています、浅田光二物故

会員のお嬢様の浅田純子様からも、時折アー

カイブ記事としてクラブ会報に掲載をしてい

ただく、パストガバナーの講演記事などを拝

読し、先人の想いを読み解かせていただき、

先程述べさせていただいた諸先輩方からのご

教示、それら多くの出会いや気づきこそ、ロ 

ータリー会員の醍醐味ではないかと思ってい

ます。 

 ロータリーの魅力を改めて考える時、ロー 

タリークラブは、単なる社交の場（サロン）

だけではなく、自己満足に偏らない事業を展

開し、結果を追求し、実績を残し、存在意義

を堅持していくことは、ロータリアンプライ

ドを育み、重要なことであると思います。し

かし、根底として自分自身が、この志木クラ

ブに身を置かせていただいている理由、出席

させていただこうという原動力を考えますと、

集う個性豊かな魅力溢れる会員の方々の出会

いや、ご存在が大きいのではないかと考えま

す。ロータリークラブ、より限定するならば、

この志木クラブは、懐の広さといった寛容さ、

穏やかな気持ちを感じさせていただける和気

があり、それらを創り醸し出す、お一人一人

の会員の皆様と、そこから生み出される様々

な要素によって織りなされている、これこそ

が何よりの魅力であると断言できます。 

[ 魅力の協創 ] 

 冒頭でも述べさせていただきましたが、こ

の志木クラブに在籍をさせていただいて 16

年が経ちますが、その間、約 2/3 の会員の方々

が入れ替わられました。今、それぞれの会員

がご享受されているクラブの魅力やご期待は、

魅力ある会員の入れ替わりにより、徐々に変

化する環境や課題も相まって、新たな視点と

可能性の創出から、貴重な経験値を蓄積しな

がら成長を続けています。ロータリーは単年

度制ではありますが、不連続の連続だと考え

ます。入会直ぐの受動的なところから、能動

的なところへのシフトチェンジにより自身の

居場所づくりが不可欠です。それには先ずコ

ミュニケーションが求められ、他者を尊重し

つつ相互理解をはかっていくことが大切です。

平たく言えば、2022 年～2023 年に会長を務

められた小林八郎会員が唱えられた恒久的な

課題である、「会員の拡大」と、「親睦」に行

きつくものだと思います。経済の活性化は

「人」、「物」、「金」、「情報」、変革は、「若者」、

「馬鹿者」、「よそ者」と言われています。ロ

ータリーは「多くの魅力ある会員の集い」で

あります。ロータリークラブという培われた

土壌を会員皆様と共に耕し、希望という色々

な種をまき、世話をし、育み、四季を問わず

魅力という色とりどりの花を咲かせていくこ

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい 

■新座ＲＣ 毎週(木) 12：30～13：30 ベルセゾン 事務局 048-473-7041 

■富士見ＲＣ 毎週(金) 12：30～13：30 島田ビル１F 事務局 049-251-6596 
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とが理想であると思います。 

 [ 会長テーマについて ] 

 会長テーマを考える際、年度計画書の歴代

の会長テーマを参考にさせていただきました。 

 社会の変遷はあるにせよ、想いは今も同じ

で、その心意気、これこそが脈々と続く伝統

なのかと、改めて認識をさせていただきまし

た。中でも、2014～15 年の第 43 代の会長を

務められた、星野博之会員が掲げられた「ロ

ータリーを学びそして楽しもう」のテーマが、

正直、簡潔かつ端的で、それ以上でもそれ以

下でもない全てだと思っています。 

 まだまだ未熟なロータリアンではあります

が、自身の主観からテーマを発表させていた

だきます。会長テーマとして、「更なるクラブ

の魅力を協創しょう」とさせていただきます。 

 ロータリークラブの目的に沿う事を念頭に

置きながら、対内的にも、クラブ内の充実つ

まりクラブ会員の充実が不可欠であると考え

ます。簡単に言いかえますと、抽象的ですが、

「より楽しいクラブづくり」に注力すること

だと考えます。また、対外的な視点から、魅

力あるクラブに映ることは、影響力や存在感

をより増すことがあるかと思います。延いて

は会員の拡大の一助にもつながるのかと考え

ます。当たり前のことですが、私たちはイベ

ント屋ではありません、また、お財布でもあ

りません。市民の方々、或いは、支援を求め

る人々、より良い社会となるために、多くの

ニーズに応える事業の展開は必要ですが、開

催側が楽しく、使命感を持たなければ、継続

していくことは難しいと思います。理屈抜き

に、訳も分からず事業に携わることでシンパ

シーや、興味を持ち、より携わることでやり

がいを見出し、現場で実感することもあるか

と思います。バランスを図りながら事業の展

開、内部の充実を図っていければと思ってい

ます。 

 [ 終りに ] 

 本年度ガバナー補佐を務められている清水

和之会員が、地区役員のガバナー補佐を受け

るにあたり、「青天の霹靂」と端的に表現され

ました、これに倣う訳ではありませんが、次

年度、日々の変化や、想定を超える未曾有の 

出来事に遭遇するかも知れません、自身まだ

まだ未熟者ですが、「泰然自若」の心を持ち、

皆様から貴重なご意見をいただきながら、い

くらかでもより良い方向へ導かせていただけ

るよう「鋭意努力」し、会長職を務めさせて

いただくことをお誓いし、次年度会長アワー

とさせていただきます。    （一部割愛） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席は会員の義務です。メークアップを忘れずに！  

■和光 21幸魂ロータリー衛星クラブ  第２第４(土) 13：00～ 和光市中央公民館 事務局 048-465-0088 
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今年も小諸の桜が咲きました！ 

村山快哉堂前（４/１０撮影） 

 

 

 
●出席報告 出席向上 委員長 末冨啓道 

会員数４９名  出席義務者４７名  免除者２名 

本日出席      本日欠席    本日出席率 

４３名          ６名       ８６．３０％ 

前々回 MU  前々回修正出席率  平均出席率 

（８名中０名）     ８３．６７％    ８６．１６％ 

小諸八重紅枝垂桜  

会長/市之瀨正靖   副会長/金剛光裕   幹事/上野剛彦 

            会報委員会  委員長 /塩野  章   副委員長 /影山和良  

          委  員 /清水和之  田中幸彦  古田征也  鈴木  忍  山田大智  鴨下秀幸  高橋  良   ◇2394-6 
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